

Pedro Sánchez y su divorcio con la verdad

Patricio Moller



Capítulo 1

Pedro Sánchez cada día se supera aún más, y su gobierno también, luego de dar un discurso de dos horas que nada tenía que aportar a la verdad española. Al mas estilo zaraza del presidente argentino Alberto Fernández, Sánchez simplemente se vanaglorió y mintió por casi dos horas en un desagradable discurso lleno de ´pomposidades, pero, muy carente de realidades en un llamado” balance del año”.

Presentó, un panel de” expertos independientes “con el lema “cumpliendo.” Habló de un Gobierno transparente que, sin embargo, ha recibido serios reproches de Transparencia por ocultar información esencial de sus gastos con dinero público, de contratos de la Administración, y hasta de sus vacaciones. Habló también de” ejemplaridad pública”, y por eso cabe preguntarse si es ejemplar pactar con Bildu, excarcelar etarras, arremeter contra los fiscales que se oponen a los indultos de separatistas condenados por sedición, o mentir diariamente sobre el número de muertes por coronavirus.

En este discurso nada se habló, del EXPEDIENTE DE REGULACION DEL EMPLEO. ERPE. Ni hablar del sueldo mínimo que se viene prometiendo desde tiempos inmemorables. Nada del ICO. Nada con respecto al turismo que se ha visto tremendamente afectado por las equivocadas medidas adoptadas.

Con respecto a la aberración de literalmente restarle a la lengua castellana oficialidad. En un país como España, ya eso, significa que el país va por un pésimo camino. Dando rienda suelta a que se pueda enseñar cualquier lengua según sea el parámetro o criterio de unos pocos.

«Las Administraciones educativas garantizarán el derecho de los alumnos y las alumnas a recibir enseñanzas en castellano y en las demás lenguas cooficiales en sus respectivos territorios, con conformidad con la Constitución española, los Estatutos de Autonomía y la normativa aplicable». Es así como ha quedado el texto, que un principio era distinto, un poco más aceptable, pero, esto es un mamarracho.

La agenda de Pedro Sánchez es bastante clara, y a pesar que trata de ocultar la tierra debajo de la alfombra el polvillo se escapa por todas partes dejando al descubierto un plan a lo más estilo chavista o también como CFK. Que es ir contra el poder judicial cosa de tener el poder absoluto.

En esas dos fatídicas agobiantes horas de un discurso vacío, totalmente divorciado con la realidad. Sánchez, demuestra que cada día se transforma en un caudillo. Que, de no ponerle atajo, terminará

posicionándose por mucho tiempo. Recordemos que en América latina tenemos varios casos que empezaron de la misma manera. Es de esperar, por el bien de los españoles se den cuenta que van por un camino muy pedregoso y que el asaltante está escondido en alguna parte del camino, esperando tener todas sus armas, y poder atacar. Quedándose con todo el motín de forma legal por mucho tiempo. Una vez se haya llevado puestas las instituciones.

Otra cosa que a esta altura ya ni siquiera llama la atención, porque es un hecho que ocurre en muchos países, es que la prensa está totalmente comprada, y no difunde o más bien esconde lo que hay detrás de este régimen disfrazado de filántropos demócratas. Los medios han sido el pasaporte o garantía que ha tenido Sánchez para que no se le pase factura.

Bochornoso fue también cuando dijo haber derrotado el virus en junio (por favor)

En otro ámbito Sánchez ha manifestado su claro apoyo a la política del "reencuentro y la reconciliación" en Cataluña. tratando y postulando indultos a delitos de sedición con claras intenciones políticas

Es más, en un arranque de falta de criterio y de lejanía con los pies en la tierra declaro algo así como " todos nos sonrojamos cuando pensamos en lo que pasó en Cataluña, y a la vez, todos somos responsables de lo ocurrido "

Creo que los únicos que deberían estar sonrojados, son quienes cometieron actos delictivos de sedición y quienes coquetean con estas personas como lo es Sánchez y su amigo Iglesias. Yo creo que las víctimas no están precisamente sonrojadas señor Sánchez, sino otra cosa. Y eso de que todos en España son culpables, no sé de qué alacena habrá sacado semejante frase para el bronce.

El presidente de Vox, Santiago Abascal, ha definido al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, como un "Napoleón con ínfulas" que preside "el Gobierno de la mentira contra los españoles y que sus asesores aplauden". También ha advertido que este martes, durante el balance de año, se dirige a ellos para volver a traicionarles porque "le da igual el tamaño de sus embustes narcisistas"

En fin, para ir cerrando, la sociedad española de no ponerse las pilas, terminará rápidamente venezualizándose, ya que tiene todos los ingredientes para aquello. Un gobierno autoritario, censor, la economía esta muy, pero muy mal. Se están aprobando normas de ultraizquierdas, ya conocidas y fallidas en otras partes. También debemos sumar a todo esto la crisis social y por sobre todo moral que atraviesa el

país.